

Dijo que el fondo tiene como propósito dignificar a los trabajadores. Cuartoscuro

DEFIENDE MIER INICIATIVA SOBRE PENSIONES DEL BIENESTAR

Invitó a la oposición a conocer el proyecto y apoyarlo con su voto

CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, invitó a la oposición a conocer su iniciativa y apoyar, con su voto, la creación del Fondo de Pensiones para el Bienestar, en beneficio de las y los trabajadores de México.

Resaltó la importancia de aprobar con el objetivo de proteger los ahorros de los trabajadores y garantizar pensiones dignas.

El coordinador de la bancada de Morena dijo que plantea un fondo generoso, solidario y complementario, y tiene como propósito dignificar la vida de los trabajadores. Además, enfatizó que las Afores no deben ser intervenidas ni por las administradoras, ni por partidos políticos, ni por ningún gobierno, ya que pertenecen exclusivamente a los trabajadores y tienen un valor significativo al asegurar una vejez digna y una pensión adecuada para ellos.

Destacó que esta medida no es solo una estrategia electoral, sino una cuestión de justicia social y dignidad para más de 45 millones de trabajadores y trabajadoras que han sufrido las consecuencias de las modificaciones a la Ley del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en 1997 y a la Ley del SSSTE en 2006.

Asimismo, el coordinador de Morena agregó que "las Afores no se tocan: ni por las administradoras ni por partidos, gobiernos, por nadie, eso es de los trabajadores y tiene un gran valor significativo porque tiene que ver con una vejez, con una pensión digna para ellos", apuntó.